

El hundimiento bursátil

BEATRIZ ARANEDA HERNÁNDEZ

Los mercados bursátiles, que se desplomaron el lunes por el temor a una recesión en Estados Unidos y tras la subida de los tipos de interés en Japón, lograron ayer atenuar, e incluso revertir las pérdidas acumuladas durante una semana de extrema volatilidad.

En Wall Street, los principales índices cerraron el viernes en alza tras conocerse la evolución positiva de las peticiones semanales de subsidios de desempleo y un informe del sector servicios que fue más sólido de lo esperado.

Las grandes tecnológicas de mega capitalización fueron las más afectadas en el inicio de la semana, con Nvidia liderando las caídas, al desplomarse un 6,36%. La segunda mayor baja entre las "7 Magníficas" fue la de Apple, que perdió un 4,82%. Finalmente, Nvidia y Apple cerraron sus acciones en US\$104,70 y US\$216,30 respectivamente remontando con variación semanal de 4,09% y 3,41% el último día de la semana.



Fuente: Bloomberg